

Beschluss

des Bau- und Umweltausschusses

gefasst in öffentlicher Sitzung

Edelweißstraße Ausbau von neun Bremsschwellen

Der Bericht der Abteilung Tiefbau dient zur Kenntnis.

Der Rückbau von allen neun Bremsschwellen wird mit

Jastimmen: 1 Neinstimmen: 11 Anwesend: 12

abgelehnt.

Herr Dr. Jahn schlägt vor, zwei Bremsschwellen zu belassen (jeweils Anfang und Ende). Somit sollen zwei Bremsschwellen erhalten und sieben entfernt werden

Jastimmen: 9 Neinstimmen: 3 Anwesend: 12

Deckungsvorschlag:

Die im Budget 440 „Tiefbau“ bei dem Kostenträger KTR 541110 „Straßen und Wege“ im Sachkonto SK 5221014 „Aufwendungen für Unterhalt des sog. unbeweglichen Vermögens (404)“ vorhandenen Haushaltsmittel sind entsprechend zu verwenden.

Zuschussfähig: ja Bitte hier Zuwendungsbereich eintragen
 nein

Originalbeschluss an 404 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 06.12.2017

Stefan Bosse
Oberbürgermeister